

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: LO MEJOR
FECHA: 13/MAYO/2015

Moody's ya bajó la calificación o puso en revisión a la baja los papeles de OHL

DAVID PARAMO: Decían las abuelitas y los abuelitos, que no es necesariamente cierto, dicho sea de paso, que la trampa nunca se logra. A OHL le está comenzando a ir muy mal. A una semana de que se dieron a conocer unos audios donde reconocen la comisión de delitos, sus altos directivos, uno de ellos renunció, voluntariamente renunció. Debería ser investigado por la propia administración de OHL, porque con el 10 por ciento de lo que dijo que hacían, debería estar en la cárcel. Y deberían estar en la cárcel otros altos funcionarios.

No como el pretexto que mandó la empresa de decir que los que inflaron la valuación de los aforos del Viaducto Bicentenario eran empleados menores. La verdad es increíble, inaceptable, que salgan con esas explicaciones.

¿Usted conoce el nombre del despacho que va a auditar a OHL? Nadie lo conoce, creo que ni ellos saben qué despacho va a auditar.

Ayer le informábamos que Moody's ya bajó la calificación o puso en revisión a la baja los papeles de esta empresa. Y los resultados en México para la firma española que cree que estamos peor que antes de la época de la conquista, empiezan a ser negativos.

REPORTERA: Cayeron 18.7 por ciento las acciones de la firma española OHL durante el primer trimestre del año, al pasar de 60.4 millones de dólares a 49.1 millones de euros en el mismo periodo del año pasado. Al explicar su reporte, la firma señaló que la reducción se debió al menor resultado atribuido a las concesiones mexicanas.

OHL México representa el 72 por ciento de las ganancias subyacentes de la firma española. Las acusaciones de corrupción en el país podrían dañar más aún sus resultados.